

Groupe PDC/JDC

Conseil de ville du 31 août 2015

QUESTION ECRITEDELÉMONT'BD, RENCONTRES SUISSES ET INTERNATIONALES DE BANDE DESSINÉE

Le festival de la BD qui s'est tenu du 2 au 5 juillet 2015 a été un formidable pari pour ses organisateurs et pour la Ville de Delémont.

Il semblerait que ce pari ait été gagné. En tout état de cause, j'ai personnellement été séduit par l'organisation, l'ampleur et la variété des présentations et animations et l'ambiance régnant à Delémont durant ces quatre jours, caniculaires.

En soutenant cette manifestation, le Conseil de Ville a exprimé sa volonté de voir rayonner Delémont au-delà de ses limites régionales. Selon les propos de Damien Chapuis, maire, Delémont'BD est, je cite : « une invitation à la découverte et à la rencontre dans un cadre magique de la Vieille Ville de la capitale jurassienne » qualifiant également Delémont'BD de « rencontres suisses et internationales ».

Il serait intéressant de faire une évaluation de l'impact de cette manifestation sur les publics suisse et étranger, notamment à travers les médias. Il semblerait en tout cas que peu de journaux suisses ont parlé de cet événement, tant avant, pendant et après la manifestation.

Le Conseil Municipal peut-il nous renseigner sur l'importance et la nature des informations relatives à Delémont'BD parues dans les presses suisse et française, ainsi que des émissions de la radio et de la TV consacrées à cet évènement, et nous donner son appréciation par rapport à l'objectif de faire connaître et apprécier notre Ville.

Peut-il aussi nous dire quelle a été la politique d'information de la Fondation et, le cas échéant, de la Municipalité.

Delémont, le 31 août 2015



Dominique Nusbaumer